



Síntesis de medios

21 de junio de 2022

Primeras Planas

Dejan en Chapultepec mercurio y arsénico
Extorsión, delito imparable; alcanza niveles récord
Delgado pide unidad a aspirantes de Morena
Vicepresidenta electa tiende mano a derecha y guerrillas
Calvario de habitantes de NL en busca de un poco de agua
Enfrenta Salud nueva alza de casos Covid tras impacto por subejercicio
En julio, discuten Reforma electoral
Metrobús eléctrico
Sin estrellas

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

La SSC revisa motos

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** puso en marcha puntos de revisión móviles para verificar los documentos con los que circulan los motociclistas. Los dispositivos comenzaron el pasado 24 de mayo y han sido instalados en lugares en los que se tienen ubicadas rutas en las que transita una gran cantidad de conductores de estos vehículos en las alcaldías Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Benito Juárez y Venustiano Carranza. [Excélsior](#)

“No hay una alta incidencia”

“En este momento no tenemos una incidencia alta de las licencias” para motociclistas expedidas por municipios de Guerrero, aseguró el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, a pesar de los operativos que la Secretaría de Seguridad Ciudadana está realizando y de la alerta emitida al respecto por la bancada de Morena en el Congreso local. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Injuve destaca labor en el lugar

En lo que fuera la discoteca New Divine, ahora se realizan actividades culturales. La directora general del Injuve local, Beatriz Adriana Olivares Pinal, destaca que fue construido “en memoria de las víctimas”, en referencia a la tragedia que costó la vida de nueve jóvenes y tres agentes de la **Policía capitalina**. [24 Horas](#) / [Ovaciones](#)

Instalan 2 cajas de tráileres para vigilar pista de canotaje

Autoridades de la Pista de Remo y Canotaje “Virgilio Uribe” informaron que elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** instalaron dos cajas de tráiler para vigilar el lugar de día y de noche. Señalaron que las cajas se sumarán al módulo más formal que está en proceso de habilitación en lo que antes fue una torre de observación. [La Razón](#)

Una bala perdida hiere a vendedor

Un vendedor de artículos usados recibió una bala perdida durante una riña entre dos grupos en calles Batalla de Angostura esquina con Pereyra, colonia Álvaro Obregón, alcaldía Iztapalapa. Tras la agresión se logró la detención de varios sujetos entre ellos un menor de edad y una mujer. [El Gráfico](#)

Realizan 28 operativos contra chelerías en AO

Autoridades de la alcaldía recorrieron la zona denominada “El Pirú”, en donde se vende alcohol de manera clandestina. Se realizaron 28 dispositivos en igual número de colonias con la participación de 145 elementos de la **Policía de Proximidad** y de la Dirección General de Gobierno. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

21 de junio de 2022

Utilizan Cuauhtémoc ¡de estacionamiento!

De acuerdo con el Reglamento de Tránsito de la Ciudad, los automotores tienen prohibido utilizar los espacios de la infraestructura peatonal. El no acatar la restricción implica una sanción de 10 a 20 veces la Unidad de Medida y Actualización, así como la pérdida de tres puntos de la licencia para conducir. [Reforma](#)

Homicidio doloso, a la baja en CDMX y Edomex

En los primeros cinco meses de 2022, en comparación con el mismo periodo de 2021, el homicidio doloso ha bajado en la Ciudad de México como en el Estado de México, mientras que el robo a transporte público subió, de acuerdo con las cifras basadas en las carpetas de investigación del **SESNSP**. [El Universal](#)

Columna Capital Político: Enciende encuesta la granja morenista / Adrián Rueda

La encuesta sobre preferencias electorales en la CDMX, publicada por El Financiero, alebrestó la granja morenista y prendió las alarmas. La sorpresa para los morenos es que **Omar Hamid García Harfuch**, jefe de la Policía local, cuya labor ha sido reconocida por segunda vez en menos de un mes por el Presidente de la República, oficialmente ya se colocó en la pista de corredores, pegadito a los punteros. [Excélsior](#)

Columna Frentes Políticos: De película

Policías recuperaron más de 2 millones de pesos robados a los custodios de una empresa de traslado de valores, detuvieron a dos hombres, aseguraron un arma de fuego y una motocicleta, en la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, la detención se logró tras ser alertados por el robo al interior de una empresa ubicada en la avenida Thiers y su cruce con Gauss. Antes, estos resultados eran impensables, hoy son cotidianidad. [Excélsior](#)

Columna La Voz del Centro: Eje 1 Norte, ¡abierto y libre! / Guillermo Gazal

La liberación del comercio en vía pública en el Eje 1 Norte, es una excelente noticia, pues permitirá una mejor vialidad. Aplaudimos llevar a cabo un operativo limpio y consensuado con todos los involucrados. Esperamos que este criterio y fundamento sea la base para un reordenamiento general del comercio en vía pública, ya que, aunado a la seguridad, mejorada exponencialmente por parte de la **SSC**, se impulsará la reactivación y recuperación económica. [El Gráfico](#)

Policiaco

Volcadura mortal

Dos hombres perdieron la vida sobre la Carretera Federal México-Toluca, cuando el conductor de la unidad se impactó contra una de las columnas de concreto de un puente, en las inmediaciones de la colonia El Molino, alcaldía de Cuajimalpa. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Hombre en situación de calle fallece por golpiza

Un hombre en situación vulnerable murió tras una golpiza en Insurgentes y Álvaro Obregón, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc. **Policías capitalinos** en colaboración con monitoristas de las cámaras de la ciudad ya buscan a los presuntos responsables. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Balean a dos extranjeros al salir de table dance

Dos hombres un argentino y un venezolano, fueron atacados a balazos cuando salían del table dance Queen's, ubicado en avenida Insurgentes. [Basta](#)

Ataque armado deja cuatro lesionados

Un saldo de cuatro personas heridas, tres hombres y una mujer, dejó un ataque armado que se registró en calles de la colonia Prohogar, en la alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los agresores lograron escapar. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

21 de junio de 2022

Volcadura mortal

Dos hombres perdieron la vida tras impactar su automóvil contra un muro de concreto en la carretera México-Toluca a la altura de Carlos Echánove en la colonia El Molino, alcaldía Cuajimalpa. La zona quedó resguardada por **elementos policiacos**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Le falla corazón cuando conducía por Lindavista

Un automovilista que circulaba sobre el cruce de las avenidas Ricarte y Río Bamba, en la colonia Lindavista, alcaldía Gustavo A. madero, murió de un infarto y su auto terminó estrellado contra un poste. [El Gráfico](#)

Justicia

Quiso degollar a su pareja con un vidrio

La Fiscalía capitalina detuvo a un hombre por su posible participación en el delito de feminicidio en grado de tentativa contra su pareja sentimental, en la colonia Tetelpan, alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

Columna Bajo Sospecha: El despojo de vivienda en la CDMX / Bibiana Belsasso

De 2019 a 2021 la FGJ ha registrado 8.7 casos de despojos de viviendas al día en la capital. Son casos en donde se han presentado denuncias y los expedientes de investigación están abiertos. Las alcaldías que más casos de despojo presentan son Iztapalapa y Cuauhtémoc. [La Razón](#)

Imagen Destacada

LA SSC REVISARÁ
MOTOS

